

ASV Steinach gewinnt den Raiffeisen-Fußballpokal 2025

Beim 35. Raiffeisen-Fußballpokalturnier kämpften auch in diesem Jahr drei Teams um den begehrten Pokal der Raiffeisenbank Parkstetten eG: der RSV Parkstetten, die SG Mitterfels-Haselbach und der ASV Steinach. Die Partien fanden am vergangenen Sonntag, den 13. Juli 2025, auf dem Sportgelände in Rogendorf statt. Im Spielmodus „Jeder gegen jeden“ traten die Mannschaften jeweils 45 Minuten gegeneinander an.

Bei bestem Sommerwetter wurden die Duelle von zahlreichen Zuschauern begeistert verfolgt und bejubelt. Im ersten Spiel setzte sich der ASV Steinach klar mit 3:0 gegen die Heimmannschaft durch. Auch im zweiten Match überzeugten die Steinacher und besiegten den RSV Parkstetten mit 4:2. Spannend wurde es bei der abschließenden Begegnung zwischen der SG Mitterfels-Haselbach und dem RSV Parkstetten, das mit einem 2:2-Unentschieden endete.

Im Anschluss an die Spiele überreichte Simon Schweiger, Geschäftsstellenleiter der Raiffeisenbank Steinach/Mitterfels, im Namen der Raiffeisenbank Parkstetten eG die Trophäe an die verdienten Sieger des ASV Steinach. Neben dem Pokal durften sich die teilnehmenden Teams über ein Preisgeld von insgesamt 1.500 Euro freuen. Zusätzlich erhielten alle Vereine hochwertige Bundesligabälle für die kommende Saison.

In seiner Ansprache dankte Simon Schweiger dem ausrichtenden Verein, der SG Mitterfels-Haselbach, für die hervorragende Organisation und die gute Bewirtung mit Grillspezialitäten, Gebäck und kühlen Getränken. Das Turnier fand im Rahmen des Fußballwochenendes des TSV Mitterfels statt und war dadurch Teil einer Reihe von Veranstaltung rund um den Ballsport.



Bildunterschrift:

Simon Schweiger (Geschäftsstellenleiter der Raiffeisenbank Steinach/Mitterfels) gratuliert dem ASV Steinach zum verdienten Turniersieg.